



El decano de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales de la Universidad ORT Gastón J. Labadie, el jefe de Marketing de Abitab Álvaro Touron, el director ejecutivo de Abitab Marcelino Ruiz y el decano de la Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT Eduardo Hipogrosso.

Diez oportunidades

LA SEGUNDA EDICIÓN del proyecto Oportunidad, una iniciativa de Abitab y la Universidad ORT que busca brindar mayores oportunidades a jóvenes uruguayos para alcanzar una formación de calidad, entregó 10 becas el jueves 24.

El decano de la Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT Eduardo Hipogrosso explicó que a través de este proyecto se apoya con becas del entorno del 50% a un grupo de estudiantes por sus buenos antecedentes académicos en Secundaria, su buen desempeño en las pruebas previas al ingreso a la universidad pero cuyos ingresos o los de su núcleo familiar no son suficientes para financiar totalmente una carrera.

Esa tarde recibieron sus apoyos para diferentes carreras los diez beneficiarios del programa: Agustín Etcheverry (Ingeniería en Telecomunicaciones), Bruno Ferrari (Ingeniería en Sistemas), Valentina Rodríguez (Licenciatura en Gerencia y Administración), Emilio Díaz (Contador Público), Mariana Valdez (Licenciatura en Comunicación), Victoria Ciomei (Analista en Redes Sociales y Community Management), Niaskara Rodríguez (Analista en Comunicación Corporativa y Relaciones Públicas), Romina Calvette (Licenciatura en Animación y Videojuegos), Mariana Giménez (Licenciatura en Diseño Gráfico) y Agustín Massimo (Licenciatura en Diseño Multimedia).



La estudiante de la licenciatura en Comunicación Mariana Valdez, la estudiante de Comunicación Corporativa y Relaciones Públicas Niaskara Rodríguez y Victoria Ciomei de la carrera de analista en Redes Sociales y Community Management.